

## **Medienmitteilung**

### **Deckbelagseinbau im Vorbereich der Rötibrücke**

**Solothurn, 9. Mai 2008 - Zwischen dem 13. und 15. Mai wird in zwei Nachtetappen auf der Rötistrasse in Solothurn der restliche Deckbelag eingebaut. Um den Verkehr möglichst wenig zu behindern, erfolgen die Arbeiten in der Nacht.**

Im Zusammenhang mit den Fertigstellungsarbeiten der „Rötiachse“ muss nördlich und südlich der Rötibrücke auf der östlichen Fahrbahn der restliche Deckbelag eingebaut werden. Die erste Etappe erfolgt in der Nacht vom 13. auf den 14. Mai, die zweite Etappe in der Nacht vom 14. auf den 15. Mai, jeweils zwischen 19.00 Uhr und 05.30 Uhr.

Der Verkehr wird durch einen Verkehrsdienst geregelt. Der gesamte Verkehr wird dabei abwechslungsweise über die westliche Fahrbahn geführt, dies wird zu Wartezeiten führen. Eine Verschiebung der Arbeiten innert Wochenfrist infolge schlechter Witterung ist nicht auszuschliessen.